

ORGANIZA:



JORNADA TÉCNICA PARA LA INDUSTRIA ALIMENTARIA

NUEVAS EXIGENCIAS NORMATIVAS EN LA LUBRICACIÓN.
SU IMPACTO EN LA SEGURIDAD ALIMENTARIA Y LA CALIDAD

10 DE ABRIL 2018

PARTICIPAN:



Lugar de celebración:

Salón de Actos del COITILPA (Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de la Provincia de Las Palmas)
Avda. Juan XXIII, Nº 20 – Las Palmas de Gran Canaria

Horario:

De 9:00 a 13:00 HORAS



INSCRIPCIÓN PREVIA NECESARIA: info@tbn.es
ENTRADA LIBRE. AFORO LIMITADO

PROGRAMA

9:00h - 9:15h

Bienvenida

Presentación: Luis García Martín
Director-Gerente de TBN



11:15h - 11:45h

Pausa Café

11:45h - 12:45h

La importancia del análisis de aceite como garantía de funcionalidad

Ponente: Jesús Terradillos
General Manager
Lubrication Management S.L.



9:15h - 10:15h

Uso de Lubricantes en la Industria Alimentaria. Esquemas de Certificación como valor añadido para el Sector Alimentario. Requerimientos de infraestructura y maquinaria

Ponente: Francisco Martín Santamaría
Director Regional Sur y Canarias
Bureau Veritas



10:15h - 11:15h

Nuevos retos de la Industria Alimentaria en materia de Lubricación a la luz de las Normas BRC-IFS

Ponente: Raúl Colombo
Product Manager de lubricantes de grado alimentario CASSIDA del grupo FUCHS



INGENIERÍA DE MANTENIMIENTO INDUSTRIAL
TBN
SERVICIOS INTEGRALES DE LUBRICACIÓN

Contacto e inscripciones:

Correo electrónico: info@tbn.es

Teléfono: 928297356

Web: www.tbn.es

¿Qué importancia tiene la lubricación y los lubricantes en la industria alimentaria?

La lubricación y los lubricantes se suelen referenciar exclusivamente en clave de mantenimiento. Pero su impacto tiene un amplio alcance, con especial incidencia en la industria alimentaria. Así destacamos:

- Su contribución a la seguridad alimentaria.
- La repercusión directa en los procesos de calidad.
- El binomio **lubricación - objetivos de producción** sigue teniendo una exigua ponderación en los análisis de los KPIs más habituales.

COLABORAN:

